

**Journée centralisée du personnel de la CSOB :
conférence de Francine Bélair**

Val-d'Or, le 7 février 2014 – Dans le cadre des journées de la persévérance, quelque 800 employés de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois sont réunis cet avant-midi pour assister à la conférence de madame Francine Bélair. Il s'agit d'une quatrième année consécutive que l'on octroie deux journées pédagogiques additionnelles au calendrier scolaire dédiées à la persévérance scolaire.

À quelques jours des Journées de la persévérance scolaire, ce moment permet à tous les établissements et services, en lien avec les plans d'amélioration dans les écoles et les centres pour favoriser la réussite des élèves, de mettre en lumière les stratégies à développer dans les classes et les orientations de travail à privilégier pour faire augmenter la persévérance scolaire et la qualification sur le territoire de la MRC de La Vallée-de-l'Or.

Une conférencière émérite

Intitulée « Quand les qualités relationnelles de l'adulte influent sur les résultats scolaires », la conférence donnée par madame Francine Bélair, désire mettre en lumière les facteurs sociaux qui influent sur le succès scolaire et particulièrement en contexte de pauvreté. Madame Bélair s'exprimera sur les habiletés sociales qui aident l'apprentissage, sur les moyens pour réduire le stress des élèves en développant chez lui de meilleures habiletés cognitives et créatives, sur la volonté d'instiller de l'espoir aux élèves qui abandonnent, sur la gestion de classe participative pour développer l'intelligence pratique et sur l'importance de la qualité des liens entre élèves et adultes.

Diplômée de l'Université McGill en Psychologie de l'enfant et membre du corps professoral du William Glasser Institute, madame Bélair a œuvré depuis plus de 30 ans, auprès de milliers de professionnels et d'intervenants des secteurs communautaires, privés, parapublics et publics. Elle a travaillé à tous les niveaux scolaires, de la prématernelle à l'enseignement universitaire où elle a développé des outils pratiques de gestion de classe. Elle a publié notamment trois ouvrages d'interventions : « Pour le meilleur... jamais le pire », « Vivre en équilibre » et « Choisir de changer ».

Porter un message commun

Lors des rencontres du comité de gestion qui rassemble toutes les directions d'établissement, le message a été unanime : les acteurs de la CSOB doivent porter un message commun soit la persévérance et la réussite des élèves de la MRC de La Vallée-de-l'Or. En favorisant le sentiment d'appartenance, ce rassemblement propose de partager ses expériences comme artisans en éducation, d'appliquer des solutions concrètes pour augmenter la réussite et la persévérance des élèves, de se responsabiliser comme employé à la réussite des élèves et faire face à la réalité vécue dans les milieux. « Les acteurs de la CSOB font tout en leur pouvoir pour poursuivre les objectifs établis par les écoles et les centres. Par cette journée, nous rappelons également l'importance de porter le message de réussite, et ce, non seulement par les artisans de la CSOB, mais aussi par toute une communauté », a souligné la directrice générale madame Johanne Fournier.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

Source et pour entrevue :

Karine Lacroix, conseillère en communication à la CSOB
819 825-4220, poste 3013
Lacroix.karine@csob.qc.ca

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!